



LA MUJER MEXICANA REPUDIA AL COMUNISMO

C. Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos

LIC. JOSE LOPEZ PORTILLO

A LA NACION MEXICANA.

Durante el V Congreso Nacional Cívico Femenino, 2,000 Mujeres procedentes de todos los rincones de la Patria, formulamos las siguientes

CONCLUSIONES

1º EL GRAN CRIMEN CONTRA LA HUMANIDAD EXPANSION MUNDIAL DEL COMUNISMO

En 62 años de existencia del movimiento comunista tenemos resultados objetivos: 100.000.000 (100 millones) de muertos y 1.280.000.000 (1.280 millones) esclavizados hasta 1975. Ha ido avanzando rápidamente con engaños, infiltración, destrucción y muerte. Eliminando física y moralmente todo lo que se le opone y creando una situación de mayor injusticia que la que prometía resolver, sosteniéndose por medio de la violencia y del terrorismo.

Como mujeres conscientes rechazamos el comunismo, defendiendo siempre la dignidad del hombre, educando en los auténticos valores, combatiendo la candidez política y la indiferencia cívica y uniendo nuestros esfuerzos para ser verdaderamente libres.

2º EL MITO DEL MARXISMO

Repudiamos el marxismo porque es un mito. Los hechos que realizan contradicen sus postulados, propone redimir al hombre y lo esclaviza, promete liberar a la sociedad y la somete, niega al hombre su realidad trascendente considerándolo sólo como objeto de producción. Lo deshumaniza, el individuo es de y para el estado, niega y limita la propiedad, sus lemas son más emotivos que racionales. Es un sistema antinatural y ateo.

La mujer mexicana guardiana de la Vida está dispuesta a defender a su Patria de este Mito, con la VERDAD.

3º EL EUROCOMUNISMO. NUEVA TRAMPA

El comunismo en su avance arrollador, encuentra en la Cultura

Tradicional Cristiana el único obstáculo por lo que adopta una nueva táctica: El Eurocomunismo Gramsciano.

Su objetivo es tomar el poder, sin recurrir a la violencia, socavando la sociedad, destruyendo la familia, la moral, la espiritualidad y demás valores del hombre, a través de la sustitución de las ideas y valores occidentales, por los esquemas marxistas.

4º EL CIVISMO FEMENINO, BALUARTE DE LA LIBERTAD

La esencia y vocación de la mujer son la vida y el amor. En esta hora dramática se responsabiliza cívicamente en difundir y defender la Verdad, el Orden, la Cultura y la Libertad, factores sin los cuales no puede hablarse de una sociedad sana. Como centro vital de la Nación es consciente de la urgencia de reivindicar estos valores, ahí donde actúa diariamente.

5º LA INMORALIDAD PUBLICA: VIA AL MATERIALISMO

Denunciamos que la ola de inmoralidad que nos invade a través de la degeneración de las costumbres, los espectáculos y los medios de comunicación, ya sea por motivos económicos o ideológicos, ha sido aprovechada y fomentada por el Materialismo Marxista.

6º EDUCACION PARA LA LIBERTAD O MANIPULACION PARA EL SOCIALISMO

En nuestra Patria se siente ya el nefasto efecto de la penetración comunista. En los niños, a través de textos escolares que sustentan tres tesis centrales: 1) El hombre es un animal. 2) Dios no existe y la religión es un Mito. 3) La única solución al problema social es la revolución comunista. En los jóvenes, a través del apoderamiento de las Universidades, convertidas en

enclaves del Marxismo, en islas de fanatismo y en fábricas de carne de cañón.

Por lo tanto pedimos:

- 1) La urgente restauración de la Universidad Mexicana en su carácter de órgano de búsqueda y difusión de la Verdad, rescatándola de la manipulación marxista de que hoy es víctima.
- 2) El completar las correcciones a los Textos Unicos para que dejen de ser instrumentos de indoctrinación marxista.
- 3) Que se practiquen auditorías a las Universidades y a las que resulten culpables de malversación de fondos, se les deberá suspender el subsidio, hasta que existan garantías de que los recursos que el Pueblo aporta, no serán utilizados en agitación marxista.
- 4) Exhortamos a las autoridades a considerar, si merece el registro legal un partido como el comunista, representante obvio de una corriente que ha venido provocando toda clase de violencias y delitos tales como: atentados, secuestros, invasiones de tierras, asesinatos, asaltos, etc.
- 5) Exhortamos a la ciudadanía a no apoyar con su voto al Partido Comunista ni a los partidos socialistas. Recordándoles el deber de votar, pues la abstención aumenta el porcentaje en favor de los partidos comunistas y socialistas.
- 6) Pedimos a los poderes Ejecutivos, Legislativos y Judiciales Federales y de los Estados, implementen leyes y medidas gubernativas que defiendan, garanticen y protejan: la libertad, la moralidad social, la familia y la colaboración de clases como garantía de progreso y unidad nacional.

México, D. F., 20 de junio de 1979

"MUJER MEXICANA: ¡FORJA TU PATRIA!"

SRA. AMPARO NORIEGA DE MARTINEZ, Presidenta Nacional C.P. ADAMINA CATALINA MONTES GONZALEZ, Vicepresidenta Nacional

Delegaciones de la Asociación Nacional Cívica Femenina, A. C. en Nuestra Patria

ANCIFEM de Aguascalientes
 ANCIFEM del Norte del D. F.
 ANCIFEM del Sur del D. F.
 ANCIFEM de Jalisco
 ANCIFEM de La Laguna
 ANCIFEM de Michoacán
 ANCIFEM de Puebla
 ANCIFEM de Querétaro

ANCIFEM de Veracruz
 ANCIFEM de Zacatecas
 ANCIFEM del Estado de México
 ANCIFEM de León
 ANCIFEM de Guanajuato
 ANCIFEM de Chihuahua
 ANCIFEM de Cuernavaca
 ANCIFEM de Hermosillo

ANCIFEM de Monterrey
 ANCIFEM de Ciudad Victoria
 ANCIFEM de Celaya
 ANCIFEM de San Juan de los Lagos
 ANCIFEM de Jalostitlán, Jal.
 ANCIFEM en Sayula, Jal.
 ANCIFEM en San Miguel el Alto, Jal.
 ANCIFEM en Arandas, Jal.

ANCIFEM en Pegueros, Jal.
 ANCIFEM en Lagos de Moreno, Jal.
 ANCIFEM en Cd. Guzmán, Jal.
 ANCIFEM en Yurécuaro, Mich.
 ANCIFEM en Tlaxcala, Tlax.
 ANCIFEM en Córdoba, Ver.
 ANCIFEM en San Luis Potosí, S.L.P.
 ANCIFEM en Tijuana, B. Cal.

EL CIVISMO FEMENINO, BALUARTE DE LA LIBERTAD

Puebla 182-108. México 7, D. F. Tel. 511-22-77.